

# PROYECTO “INICIACIÓN Y APRECIACIÓN DE LA DANZA CONTEMPORÁNEA”

Ciclo de talleres instructivos de danza contemporánea, dirigido a estudiantes secundarios y abierta a personas involucradas en la danza.

**Coordinación del proyecto:** Escuela de Artes Escénicas  
**Responsable:** Elizabeth Medina  
**Correo electrónico:** elizabeth.medina@uartes.edu.ec



## LOCALIZACIÓN



**Provincia:** Guayas, Azuay  
**Cantón:** Guayaquil, Cuenca  
**Parroquia:** Matriz  
**Lugares:** Cuenca, Manta, Santa Elena, Esmeraldas, Machala, Ambato

**Beneficiarios:** 300 personas  
**Fecha de inicio:** junio 2018  
**Fecha de finalización:** diciembre 2018

## OBJETIVO

Difundir el proyecto educativo que ofrece la carrera de danza de la escuela de artes escénicas de la Universidad de las Artes por medio de talleres y muestras didácticas con el fin de motivar a la ciudadanía en la incursión a este género artístico.



VINCULACIÓN  
CON LA COMUNIDAD

<http://www.uartes.edu.ec/Artistas-activos-imparten-clases-y-experiencias-con-estudiantes-de-Danza.php>